

Communiqué de presse Le 8 mars 2017

Freeride World Tour

Blessure légère au genou pour Jérémie Heitz

Jérémie Heitz a été victime d'une chute impressionnante lors de la troisième étape du Freeride World Tour à Fieberbrunn, Autriche. Il est parti tête en avant après avoir sauté une barre rocheuse. Le skieur Valaisan s'en sort indemne avec une blessure superficielle au niveau du ligament latéral interne de son genou. Le Freeride World Tour est terminé pour Jérémie Heitz.

Les 25 skieurs se sont élancés à 8h00 sur la face Wildseeloder. Vu les conditions et les récentes chutes de neige, la face a été sécurisée quelques heures avant le départ. « J'avais une autre ligne plus à gauche en tête. J'ai changé le matin-même en raison du terrain modifié par les explosifs ». La chute a été très spectaculaire ; Jérémie a fait un nombre impressionnant de «tête-pied» avant de s'immobiliser. Heureusement, plus de peur que de mal puisqu'il s'en sort avec un étirement au niveau du ligament latéral interne du genou. « On verra comment la blessure évolue. J'espère être le plus rapidement possible à nouveau sur mes skis. »

Contact média:

Swiss Talent Project
Virginie Ducrot Geinoz
virginie@swisstalentproject.com
079 602 69 57

Jérémie Heitz en bref

Date de naissance : 28.09.1989

Lieu de résidence : Les Marécottes (Valais)
Sponsors principaux : Mammut, Red Bull, Scott, Audi

Palmarès : 3e au classement général du Freeride World Tour en 2014

2e au classement général du Freeride World Tour en 2015

« La Liste » film tourné sur 2 ans montrant l'évolution du ski de pente raide

www.jeremieheitz.com

















